

20.05.2015 - 09:00 Uhr

Un vote intègre pour une victoire sans conteste

Zürich (ots) -

À Vienne, lors du 60e Concours Eurovision de la chanson, la communication de la victoire sera professionnelle et irréprochable. PwC veillera, en tant qu'autorité de contrôle indépendante, au dépouillement régulier lors des deux demi-finales ainsi que de la grande finale du 23 mai 2015. Avec l'Union européenne de radio-télévision (UER), PwC améliore chaque année la procédure de vote développée pour le concours.

Le 23 mai 2015, Vienne organise la grande finale du 60e Concours Eurovision de la chanson. En 2014, la victoire de Conchita Wurst avait suscité bien des remous ; cette semaine, 27 pays seront en compétition. Pour qu'à la fin de la journée les caméras puissent être braquées sur un gagnant incontestable, PwC veille à la stricte régularité du dépouillement.

Transparence pour un concours irréprochable

Stephan Teiwes, expert en risques chez PwC Suisse, accompagne le concours depuis dix ans déjà : « Nous testons tout au préalable : tout le système du concours, toute la procédure de vote et les jurys. C'est la seule manière de garantir une compétition irréprochable et de répondre à la devise de cette année 'Building Bridges' ». Avec l'UER, PwC adapte régulièrement la procédure de vote conçue spécialement pour le concours.

Contact:

Claudia Sauter
Head of PR & Communications, PwC Schweiz
[ch.linkedin.com/in/audiasauter](https://www.linkedin.com/in/audiasauter)
claudia.sauter@ch.pwc.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008191/100772869> abgerufen werden.